

Rock Zacatecano



Afortunaz

El proyecto AFORTUNA2 se funda en marzo del 2019 por Uriel Hernández, quien reúne a Josué Cortez como guitarra líder y Jason Cortés como bajo y trompeta; tras distintas alineaciones se incorpora a Jesús Maximiliano Jacobo en la voz y a Daniel Medina en teclado y guitarra rítmica.

La influencia musical del proyecto se basa en grupos como Queen, Beatles, Guns n Roses y en español bandas como Enanitos Verdes, Elefante, Enjambre.

Afortunaz presenta una propuesta de género musical rock pop, entre algunas otras combinaciones dentro del mismo género.

La banda está conformada por:

Max Jacobo (voz)

Jason Cortés (bajo)

Josué Cortez (guitarra líder)

Daniel Medina (teclado/guitarra rítmica)

Uriel Hernández (batería/percusiones)

SENCILLOS

YA NO VUELVAS

AFORTUNA2 lanza su primer sencillo en junio de 2022 titulado composición de Enrique Araiza, con el cual compiten en la ciudad de Aguascalientes en una guerra de bandas obteniendo el 4to lugar.

Días después se estrena el video oficial en youtube y el sencillo se lanza en todas las plataformas digitales.

A BLANCO Y NEGRO

En enero de 2023 lanzan su segundo sencillo titulado "A Blanco y Negro" Composición de Josué Cortez y Max Jacobo grabado en la ciudad de Aguascalientes.

Escenarios como: Plaza de Armas, Plazuela Goitia, Plaza Bicentenario y el Teatro Calderón han sido testigos del show, así también en la ciudad de Aguascalientes.

